

Überraschend anders

Du und ich: Wir sind für Überraschungen gut!

Nein, die Wahrheit ist:

Du und ich, wir sind so festgelegt.

Ich glaube nicht,

dass du noch für Neues zu bewegen bist.

Dass Veränderungen zwischen uns möglich sind.

Dass ich dich noch überraschen kann.

Es ist doch so,

dass unsere Rollen so eingefahren sind.

Warum sollte ich glauben,

dass wir die Kraft haben, neue Wege zueinander zu finden.

Dass wir aus der Routine aussteigen können.

Ist es nicht so,

dass uns im Lauf der Zeit unser Alltag bestimmen wird.

Es stimmt nicht!

Beziehung bleibt kein lebendiges Abenteuer!

Es wäre gelogen, würde ich sagen:

Unsere Beziehung ist für Überraschungen gut.

von Claudia Leide, erschienen in 7WochenNeueSicht

Lesen Sie – alleine oder als Paar – den Text langsam von oben nach unten. Und dann von unten nach oben. Überraschend anders?

